

« Lundi 1^{er} février Caroline et Michel ont représenté notre association au Lycée Lino VENTURA à Ozoir la Ferrière.

C'est devant une classe d'élèves Aides soignants qu'ils ont fait une présentation sur le don d'organes.

Les deux intervenants se sont succédés et des vidéos ont été projetées.

De nombreux échanges sont à souligner.

Nos intervenants ont remercié les élèves pour leur participation, la Professeure et la Direction du lycée pour leur accueil.

Suite à cette intervention, il est important de continuer à sensibiliser les élèves sur le don d'organes.

Les jeunes étudiants présentent une maturité indéniable, pour échanger et faire évoluer les mentalités réticentes à ce sujet.

Le don d'organes mérite d'être reconnu davantage, quelque soit le cursus de l'étudiant.

En considérant le contexte actuel, le protocole sanitaire a été respecté. »